

« Les Producteurs laitiers du Canada sont salués pour le leadership et l'avant-gardisme dont ils font preuve avec leur initiative proAction, particulièrement pour avoir créé un programme qui permet d'évaluer le bien-être des animaux dans toutes les fermes laitières canadiennes. Il s'agit d'une initiative d'une grande importance pour l'industrie laitière canadienne, puisqu'elle contribuera à garantir que les producteurs laitiers canadiens se conforment à des normes fondées sur des données scientifiques en ce qui concerne les méthodes de logement et de gestion qui assurent le bien-être des bovins laitiers. Cela a été pour moi un plaisir de contribuer au développement de ce programme d'évaluation, et je serai ravi de continuer d'y contribuer lors de sa mise en oeuvre. »

D^r Trevor DeVries
Université de Guelph